
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

議題1　意見交換
土橋氏から「2007年度会計報告の新入生会費2万円というのが最初わからなかったが、西田氏の説明で理解
した」との意見に、秋元氏は「説明不足ですいませんでしたが、総会で説明させていただきます」と答えた。

会則検討委員会
会則改訂後の実行日について
ハガキでの幹事の承認を常任幹事会で了解した次の日から実行ということで了承された。会員への報告の方
法は、総会出席者に手渡しと、来年の会務報告に載せるという案が出た。本来は幹事会で承認されれば良いも
のであるが、全員に見てほしいとの事で、重複しても会員全員に行き渡らせたいとの意見も出て、総会にて、幹
事の承認を得た報告をする事とし、改定後の会則を手渡しする事とした。

議題2　総会＆パーティ準備について
秋元氏から3枚のプリントが配られており、その説明と検討に入った。

１─プレゼントリスト　13名（現時点確定分）
同窓会からのも含め、他にあれば知らせてほしいとのこと。
男性目線で、パソコンなどハード関連の候補が多いので、女性向けのプレゼントも検討してはどうかという意
見に、文房具や食品などの意見が出た。プレゼント提供者のプロフィールや、現在の校舎の写真、ACVや朝の
会の活動、同窓会主催セミナーの様子などをプリントアウトして展示の予定。

母校の話から、会費について、少子化や就職難に伴い徴収方法の模索が必要となるのではないか、意識の揺
さぶりとして寄付を募るなどのアクションを起こし、反対意見が出たとしても、反応が返ってくることがメリット
という考え方もできるのではないか、などの意見も出て、寄付金用の箱を受付に置く事とした。

２─タイムスケジュール　総会は17：00～17：30まで。
・開会宣言
・会長挨拶
・事務局報告
　　会則の件
　　2007年度会務報告
・乾杯の音頭・土橋氏でどうか。土橋）本来は前会長。僕の後に何人もやっているし・・・。土橋氏に決定。
・教職員の紹介
・アサビアワード・ACV（小沢氏に了解済み）
・パーティ
　　学校からのPRや、提供品及び同窓会からのプレゼントを最後に。
・片付け。終了時間は、会場の方からの好意で、当初予定８時半から９時に変更。
＜備考として＞
・当日プレゼント持参の方には、ブランクの名札を用意するなどして臨機応変に対応。
・横断幕（総会用・パーティ用）・・・プロジェクタ（松岡氏に依頼）　
・各部署で必要なものの情報を把握できていないので情報交換を密にする必要がある。
来賓挨拶を早見氏に依頼予定。（三輪氏が欠席の為）
総会とパーティの意識をはっきり分ける意味で、来賓挨拶はパーティー開始時を予定。
＜各担当＞
・名札担当／西田氏
・看板デザイン等／浜村氏
・アルバイト手配／松岡氏（人選）
・司会／浜村氏が松岡氏と相談
・プレゼントの名札とPR・アサビ紹介の写真・朝の会、デコビに関するプリントアウト／秋元氏
・ACVに関するプリントアウト／浜村氏
・展示写真はA4を基本とし、複数枚収めるなど、各担当の判断。
　メーカーは別として、光沢紙で統一。ピン止め。
以上が話し合われ、それぞれ自分の担当が何か再確認することとした。

３─ケータリング内訳
80万円を予定。

最後に秋元氏は、今後各担当で煮詰め、6日には全体の現状報告がまとまると良いと締めた。

次回日程：2008年12月15日(土) の15：00～17：0015：00～17：00ということを確認して会議は閉会した。

2008年度 第5回常任幹事会 議事録

●日時
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●議事進行
議長・進行：小山　弘
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書記：大村政幸
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三好耕之［常　任］
西田一成［常　任］
渡部征明［常　任］
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